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ATA DE REUNIÃO DA DIRETORIA EXECUTIVA, CONSELHO MUNICIPAL DE 

PREVIDÊNCIA E CONSELHO FISCAL 

Em 15 de agosto de 2024, às 13h, no CIEP Municipalizado Joaquim Chaves 

Figueiredo, reuniram-se presencialmente a Diretora Presidente do Instituto de 

Previdência Carina de Carvalho Amaral, os membros do Conselho Municipal de 

Previdência (CMP), Fernanda Bagio Belo de Mello, Maria de Lourdes da Silva, Élia de 

Oliveira Zanardi da Cunha Fedoce, Jorge Batista Ribeiro, Gabriela Rocha dos Passos, 

Amanda Guimarães do Amaral e os membros do Conselho Fiscal (CF) Luiz Carlos Prates 

da Silva e Jéssica Moreira Paiva. A Diretora Presidente do Levy Prev iniciou sua fala 

informando que convocou todos os Conselheiros presentes para apresentar o Orgamento 

2025. Afirmou que o Orgamento foi elaborado com base na expectativa de variação do 

IPCA para 2025 (3,88%), conforme Relatério Focus de 05 de julho de 2024. Informou 

também que a receita da Taxa de Administragao sera destacada das demais, sendo este 

um diferencial em relação aos orgamentos de anos anteriores. Ressaltou que a ficha de 

receita “Aportes para Amortização de Déficit Atuarial — Multa e Juros”, também nao fazia 

parte de orgamentos anteriores, sendo acrescentada para o ano de 2025. Apresentou as 

fichas de despesa de cunho administrativo e afirmou que dentro do possivel prezou pela 

economia, ja que os recursos de Taxa de Administragdo são muito limitados. Aquelas 

despesas que tém como fato gerador os encargos com inativos e pensionistas também 

foram calculadas da maneira mais econémica possivel. Entretanto, levou-se em 

consideragao os aumentos dos salarios dos aposentados e pensionistas previstos para o 

préximo ano, bem como as previsdes de novas aposentadorias e pensões apresentadas 

no ultimo Relatério de Avaliagdo Atuarial com data base dezembro/2023. Apos a 

apresentação da Diretora Presidente, os Conselheiros fizeram uma leitura minuciosa da 

planilha que continha as fichas de receita e despesa orgadas. Efetuaram consideragoes 

a respeito de algumas fichas de despesa, que não culminaram em solicitagao de redugao 

ou adição de saldo inicial. Não havendo qualquer indagação, a reunião foi encerrada. 
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Carina de Carvalho Amaral Fernanda Bagio Belo de Mello 
Diretora Presidente Presidente do CMP 
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Maria de Lourdes da Silva Elia de O. Zanardi da Cunha Fedoce 
Vice-Presidente do CMP Membro do CMP 
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Membro do CMP Presidente do CF 
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Jéssic%eira Paiva 
Membro do CF 


